

AMICALE de L'OFFSHORE PETROLIER

COMPTE-RENDU de l'ASSEMBLEE GENERALE du 07 Décembre 2004

« Club des Entrepreneurs » 10, rue du Débarcadère 75017 PARIS

Salle « DESPAGNAT » 10h 30 à 12h 00

Ordre du Jour :

- Rapport Moral de l'AOP par le Président BORGEOOT ;
- Approbation du Compte-rendu de l'Assemblée Générale de l'AOP du 5 déc.03 ;
- Approbation des comptes AOP de l'exercice 2003/2004. Quitus ;
- Elections du Conseil d'Administration pour un mandat de deux (2) ans ;
- Orientations de l'AOP au cours de l'exercice 2004/2005 ;
 - Relance des activités de l'AOP (Voyages / Visites / Conférences / ...
- Visites AOP - Compte-rendu année 2004 ; choix des sorties pour 2005 ;
- Voyages AOP – Compte-rendu année 2004 ; choix des destinations pour 2005 ;
- Publications AOP : Le FLASH – Le PELICAN ;
- Questions diverses

Etaient présents :

	2004	2003	2002
Assemblée	35	33	48
Excusé avec pouvoir	33	32	56
Au déjeuner / dîner	50	41	45

L'Assemblée commence à 10h30. Le Président Jean Henri BORGEOOT ouvre la séance en passant à l'Ordre du Jour. L'ordre est inversé avec d'abord « Approbation des comptes AOP de l'exercice 2003/2004. Quitus. » avant le « Rapport Moral de l'AOP par le Président BORGEOOT »

A – Rapport du Trésorier – Secrétaire Général : comptes de l'exercice 2003/2004

Le Secrétaire Général et Trésorier Hervé KERFANT s'adresse à l'Assemblée :

Chers amis,

Comme chacun devrait le savoir, depuis l'assemblée générale de 2002, je cumule les fonctions de Secrétaire Général et de Trésorier, mais ce mandat est fini et nous allons voter les membres du Conseil d'Administration.

En tant que Trésorier, je vais vous rendre compte du bilan financier de notre association pour l'exercice 2003 / 2004.

Vous avez sans doute reçu à l'entrée en signant votre présence, le bilan 2003/2004 de l'AOP. Je ne voudrais vous faire ici la lecture de ces chiffres 'barbares'. Globalement, l'Amicale de l'Offshore Pétrolier [AOP] se porte bien bien que le résultat de l'exercice soit négatif de 1.395,91 € avec cependant une plus value potentielle de 506,17 € dans notre portefeuille au 30 septembre 2004.

Les recettes proviennent essentiellement des Cotisations & Dons des adhérents et de nos membres « Bienfaiteurs ». Ces recettes sont en diminution de plus de 1.000,00 € bien que le nombre de nos adhérents a augmenté cette année : 199 adhérents (10 adhésions de plus par rapport à 2003) soit 122 retraités, 38 actifs, 31 sympathisants et 8 membres « Bienfaiteurs ». 18 adhérents de 2002, 2003 n'ont

pas renouvelé leurs adhésions malgré de nombreuses relances aussi nous avons dû rayé de nos listes les 2002.

L'ensemble de ces cotisations et dons n'a pas été suffisant pour faire face aux dépenses engendrées et exceptionnelle cette année pour

- La célébration du 20^{ème} Anniversaire de l'Amicale de l'Offshore Pétrolier (voir le bilan ci-dessous)
- Les diverses activités de l'AOP (hors Visites & Voyages qui se financent eux-mêmes, grâce au dévouement de James GARAN).

Toutefois l'Amicale ne peut continuer d'exister que grâce aux grandes facilités matériels consenties par Stolt Offshore SA en plus de notre hébergement gratuit.

Avez-vous des questions à me poser concernant le bilan financier de l'AOP ?

.....

Je vous propose de voter à main levée maintenant :

Etes-vous « Pour » le quitus de la gestion financière de l'AOP ?

POUR : _unanimité_ ; CONTRE : __nil__ ; ABSTENTION : _nil__

Merci pour votre vote

(Etant donné l'ordre du jour, le Secrétaire Général n'a pas prononcé son discours mais l'insère pour votre information)

« En tant que Secrétaire Général, c'est ma dernière Assemblée Générale. Vous avez à voter cette année pour renouveler les élus au Conseil d'Administration pour une nouvelle période de 2 ans. Vous avez reçu à l'entrée la liste des candidats au Conseil d'Administration de l'AOP. Nous procéderons bientôt à ces élections.

Je constate cependant le « désintéressement », malgré un taux de renouvellement des adhésions 2005 à fin novembre 2004, des membres dit actifs de notre amicale.

En 2002, nous avons reçu 104 réponses (Présence ou Pouvoir)

En 2003, nous avons reçu 65 réponses (Présence ou Pouvoir)

En 2004, nous n'avons reçu que 62 réponses (Présence ou Pouvoirs) et 4 réponses (sans pouvoir ni présence) ; *[in fine, 6 adhérents supplémentaires ont assisté à l'AG soit seulement 68 réponses]* Il me semble que si l'adhérent ne peut se rendre à l'AG, il peut, par courrier, adresser à l'Amicale son pouvoir !

De plus,

Fin novembre 2003, nous avons enregistré 109 renouvellements d'adhésions mais où étaient les 44 réponses manquantes pour l'Assemblée Générale ?

Fin novembre 2004, nous avons enregistré 123 adhésions ou renouvellement, où sont donc les ~~61~~ 55 réponses concernant la présence ou le pouvoir ?

Et pourtant, nous avons pensé que le fait de vous faire parvenir groupés, par le 1^{er} « Flash » de l'exercice, les « Renouvellements d'adhésion » et la convocation à l'Assemblée Générale était une occasion pour chacun de répondre simultanément à sa cotisation et à l'assemblée générale.

Il est temps et nécessaire que les jeunes de l'Amicale s'investissent pour apporter de l'aide et de nouvelles idées à l'Association. Si personne ne veut prêter son concours à l'association, étant donné notre situation (bureau et autres facilités mis à notre disposition gratuitement), je ne pense pas que l'association survivra longtemps à son 20^{ème} anniversaire.

Je tiens à remercier James GARAN pour le FLASH et l'organisation des visites et pour son aide hebdomadaire au bureau. De même, je tiens à remercier Christian COMPAIN et Steve JOHNSON qui vous fabriquent, deux fois par an, le PELICAN et qui attendent de votre part une collaboration plus active (envoi d'articles / histoires ou récits / ...).

Cette année des amis membres ou pas de l'amicale nous ont quittés et j'ai une pensée très émue pour ceux que j'ai bien connu durant ma carrière à Entrepose et à ETPM. Je vous appelle tous à participer à la « Messe du Souvenir » que l'amicale organise le mardi 18 janvier 2005 à 11h00 dans la crypte Sainte Thérèse de l'église Saint Ferdinand des Ternes, 27, rue d'Armaillé 75017 PARIS et qui sera suivi d'un déjeuner amical au restaurant « le Bistro Saint Ferdinand ».

Avez-vous des questions à me poser sur ces sujets ?

En cette fin d'année, j'adresse à vous et vos familles, mes meilleurs vœux pour l'année qui s'ouvre. Merci, pour votre attention et dans l'attente de votre aide et du renouvellement de votre adhésion. »

Hervé KERFANT

Annexe : Bilan AOP 2003/2004

B – Approbation du compte-rendu de l' A.G. du 5 décembre 2003

Le compte-rendu de l'Assemblée Générale du 5 décembre 2003 est **approuvé à l'unanimité**.

C – Rapport moral de l'A.O.P. par le Président BERGEOT

ASSEMBLEE GENERALE DU 7 DECEMBRE 2004

Avant d'en venir à notre Amicale, nous donnons, comme à l'accoutumée un rapide coup de projecteur sur notre environnement pétrolier et industriel.

1- Le contexte géopolitique

Le monde du pétrole a connu, cette année encore des péripéties violentes qui ont conduit à une envolée des prix des hydrocarbures même compte tenu de l'érosion accentuée du dollar.

Cependant, même si en cette fin d'année, la situation paraît un peu plus calme et si le niveau des prix est un peu retombé, la situation reste précaire pour deux catégories de raison :

- D'abord la cause fondamentale de la volatilité des prix réside dans un contexte macro-économique qui peut perdurer.

Il s'agit de la croissance importante de la demande due essentiellement à la croissance économique chinoise et à la croissance économique américaine.

Dans ces conditions, les capacités de pétrole brut excédentaires (d'origine exclusivement OPEP) se sont érodées, elles passent de 4.6 mb/j en moyenne en 2002 à moins de 2 mb/j en 2003 et à moins de 1 mb/j au deuxième semestre de 2004 (je rappelle que la consommation actuelle s'établit à 82 mb/j), corrélativement les niveaux des stocks des pays consommateurs aussi bien en Europe qu'en Amérique se situent toujours dans le bas de la fourchette historique.

Dans ces conditions, la continuité de l'approvisionnement et la stabilité des prix demeurent à la merci de toute une série d'événements contingents de nature à déstabiliser le marché pétrolier tels que :

- ❑ Les actions de sabotage en **Irak**,
- ❑ Les menaces sur la production de la Compagnie russe **Youkos**,

- ❑ Les conflits sociaux au **Nigéria**,
- ❑ La situation politique au **Venezuela**.
- ❑ Les attentats en **Arabie Saoudite**.

Sans compter les effets dévastateurs des typhons sur les plates-formes et terminaux du Golfe du Mexique.

Il est donc extrêmement hasardeux d'émettre un pronostic même à très court terme.

L.I.F.P., dans une étude d'une remarquable concision et clarté, publiée dans le numéro 452 de « Pétrole & Techniques », retient trois configurations :

- ❑ Un scénario de référence constitué par la poursuite de la tendance actuelle, c'est à dire une croissance modérée de la consommation sans perturbation géopolitique notable conduisant à une stabilisation du prix du baril entre 35 et 40 \$.
- ❑ Un scénario de crise qui serait celui d'un nouveau choc pétrolier produit par des événements affectant durablement la production et/ou l'exploitation du pétrole qui ne manqueraient pas d'entraîner des conséquences financières et économiques très négatives.
- ❑ Un scénario enfin de modération de la demande (en particulier en Chine et aux USA), qui dans une situation apaisée pourrait ramener le prix du baril autour de 30 \$.

N'étant pas doté de pouvoirs de voyance, je m'interdirai naturellement tout pronostic personnel.

2- L'offshore pétrolier

A court et moyen termes, le rôle des hydrocarbures demeure déterminant même si on continue à s'agiter beaucoup autour des fameuses « Energies renouvelables » dont le 8ème congrès s'est tenu à Denver du 29 août au 3 septembre.

En France, on s'est particulièrement focalisé cette année sur les bio-carburants dont le premier ministre lui même a proposé un plan de développement plutôt vague et qui a reçu a accueil « prudent » de la part de l'industrie pétrolière.

A ce stade de son développement, c'est surtout le domaine offshore « **grandes profondeurs** » (au delà de 500 m d'eau) qui attire l'attention pour les progrès techniques et les efforts financiers qu'il implique.

Les innovations techniques sont rendues nécessaires non seulement par l'importance de la tranche d'eau, mais aussi par la difficulté d'intervenir au niveau du fond de la mer avec des moyens entièrement télé-opérés, par les problèmes de stockage, et d'exportation, mais aussi par la complexité des réservoirs à exploiter dans des conditions notamment de pression et de température inédites.

La santé revigorée de l'offshore pétrolier est illustrée par le succès retrouvé de la « **Grande messe annuelle** » de la profession, **I.O.T.C.** (Offshore Technologic Conference). L'édition 2004 a attiré 51.000 visiteurs, affluence record depuis le succès historique de 1985.

De surcroît, nous constatons avec un extrême plaisir que la France tient une place de première importance dans ce monde actif et évolutif, grâce à l'inventivité et l'adaptabilité de ses entreprises.

TOTAL qui s'impose d'une manière générale comme l'un des tout premiers pétroliers dans le monde et dont le Président **T. Desmaret** vient d'annoncer des résultats records pour l'année en cours, est aussi un incontestable leader dans l'offshore profond (avec la réussite de **GIRASSOL** (la plus grande production d'huile en offshore profond à ce jour) et les succès récents dans le Golfe du Mexique :

- L'exploitation de **CANYON EXPRESS**, le réseau de transport de gaz le plus profond (2.200m) permettant la production de trois champs.
- Mise en service à l'automne 2003 de **MATTERHORN**, un champ dans 850 m d'eau seulement (!) mais produit par une **T.L.P. (Tension Leg Platform)**.

Et il faut ajouter les découvertes profondes et récentes qui donnent ou vont donner lieu à développements :

- **DALIA** en Angola (en cours).
- **ROSA** avec **SONANGOL** en Angola dans 1 300 à 1 500m d'eau à une quinzaine de kilomètres de **GIRASSOL**.
- **PEGASE NORD MARINE 1** au Congo dans 2 000m de profondeur et à 200km au Sud Ouest de Pointe Noire.
- **CANELA 1**, dans le bloc 32 en Angola.

Enfin on n'omettra pas de signaler la découverte gazière de **LAGGAN** en Mer du Nord Britannique ni la mise en production du grand gisement de gaz d'**AI KHALIG** au Qatar.

D'autre part, la reconduction du contrat d'assistance technique de **TOTAL** auprès de **K.O.C. (Kuwait Oil Company)** montre, quand on sait que **TOTAL** y a remplacé **BP**, l'excellence de la réputation de la compagnie française.

Enfin, on se réjouit aussi de l'influence grandissante de **T.P.A. (Total Professeurs Associés)**, dirigé par Mr Alain **QUESNEL**, dans le monde de l'enseignement et de la formation. La signature d'un accord entre **T.P.A.** et **l'Université du Pétrole de Beijing** (Pékin) en est une preuve éclatante parmi d'autres.

Entraînées, par cet exemple illustre, les entreprises (ou filiales françaises) du domaine n'ont pas démerité, en particulier **TECHNIP**, qui réalise le projet de **DALIA**, s'est vu attribuer au cours de cette année les contrats suivants :

- Le projet **TAHITI** pour **CHEVRON-TEXACO** dans l'offshore profond du Golfe du Mexique,
- Une deuxième grosse plate-forme semi submersible pour le champ de **MARLIM** au Brésil (en association avec **FELS-SETAL**).
- Deux projets gaziers au large de l'Australie occidentale (**ENFIELD** et **OTWAY**),
- Des travaux sur le champ de **BOURI** en Libye, dans l'offshore classique.

Enfin on rappelle la remarquable communication prononcée par le Président de **TECHNIP**, Monsieur D. **VALOT**, à l'**O.T.C. 2004** concernant le nécessaire ré-équilibrage des relations contractuelles entre les compagnies pétrolières et les entreprises.

SAIPEM après la traversée de la Mer Noire dont nous avons parlé l'an dernier s'est illustrée par la pose, entre août 2003 et février 2004 d'un gazoduc de 500 km reliant Mellilah sur la Côte Libyenne à Gela en Sicile (projet **GREENSTREAM**) pour le compte de **NOC** et de **l'ENI**. A noter que ce tube atteint la profondeur de 1 127 m.

Enfin **SAIPEM** s'est vu attribuer des contrats de pose de canalisations onshore et offshore et d'installation de deux énormes ponts intégrés (construits par **SAMSUNG HEAVY INDUSTRIES**) de 21 000 et 27 500 tonnes respectivement dans le cadre du projet de développement de **SAKHALIN I** (**EXXON-MOBIL** opérateur).

STOLT OFFSHORE a conduit à leur terme les efforts de réorganisation entrepris en 2003 et qui ont entraîné de nombreux départs ainsi que la cession de deux filiales :

- **PARAGON-LITWIN** racheté par le Groupe **BATEMAN B.V.**, (après réintégration dans **STOLT OFFSHORE** de la force d'ingénierie qui avait été affectée à **P.L.**),
- **SERIMER DASA** cédée à un groupe d'investisseurs. La sortie de **SERIMER** ne manquera pas d'éveiller bien des nostalgies...

Mais ces sacrifices ont permis à **STOLT OFFSHORE** de redresser la situation.

Les contrats obtenus ont poursuivi et amélioré leur progrès en dépit des difficultés techniques parfois inédites. Ainsi les projets **ERHA** (pour **EXXON-MOBIL**) et **BONGA** (pour **SHELL**) au Nigéria sont en bonne voie.

La rampe de pose en « **J** » de la « **SEAWAY POLARIS** » a été renforcé pour supporter une suspension de 500 T exigée sur la pose des « **pipe-in-pipe** » de **BONGA** dans 1 100 m d'eau.

Et surtout, **STOLT OFFSHORE** s'est vu attribuer (dans un consortium avec **TECHNIP**) un contrat de 736 millions de dollars pour ombilicaux, risers et flowlines du champ de **GREATER PLUTONIO** pour **BP**, en Angola (Bloc 18) et dans 1 300 m d'eau.

Il s'agit d'un projet ambitieux qui doit occuper la « **SEAWAY POLARIS** » et le « **SEAWAY EAGLE** » pendant plus de six mois, et devra être achevé en 2007.

On est heureux de clore cette revue des performances françaises par les découvertes de **GAZ de FRANCE** en Mer du Nord Britannique (Champ de **MONROE**) et pour l'accord entre **I.F.P.** et **SAUDI ARAMCO**, pour des activités de recherche, étude et formation.

3- L'AOP

Comme vous l'a indiqué tout à l'heure notre Secrétaire Général et Trésorier Hervé KERFANT, dont je salue ici le dévouement et l'efficacité, la situation financière de l'Amicale est saine et en dépit des prodigalités occasionnées par le vingtième anniversaire.

L'effectif de l'amicale est stable d'une manière générale et même en léger accroissement.

Les activités habituelles ont été poursuivies comme par le passé : publications, visites, réunions.

Nous avons même réussi à organiser, grâce au concours de notre ami Jean RORET, une conférence, qui se tiendra cet après midi, sur un sujet de grand intérêt.

Mais, bien sûr, la grande affaire cette année fut la célébration du « **Vingtième Anniversaire** » de notre amicale.

La journée du **15 mai 2004**, retenue pour cet événement articulé en deux phases fut particulièrement bien organisée, bien remplie et festive.

La visite du « **Musée de la Batellerie** » à Conflans-Sainte-Honorine, sous un très beau temps fut suivie d'une soirée sur la Seine à bord du « **TENNESSEE** », agréable bateau à roue. Cette expédition particulièrement plaisante réunissant quatre vingt dix personnes qui ont apprécié la croisière et le dîner. Madame Jean GUYOT, Monsieur et Madame DELAUZE nous ont fait l'honneur de se joindre à nous. Diverses brèves allocutions ont été prononcées. Le Président, Jean Marie De GRAEVE, empêché, nous a fait lire un message très sympathique par sa fille. Enfin, Monsieur Henri Germain DELAUZE, en toute simplicité mais avec l'efficacité et la chaleur communicante que nous lui connaissons, nous a parlé de son passé et de celui de la **COMEX**.

Je remercie tous les participants à cette belle manifestation et tout particulièrement les organisateurs.

Je remercie tous les membres du bureau pour leur dévouement permanent et je compte, comme par le passé sur votre approbation de notre action en 2004 et sur votre soutien pour l'avenir où nous nous efforcerons de maintenir à la fois les activités traditionnelles et avant tout l'ambiance chaleureuse de notre Amicale.

Le Président, J.H. BORGEOU

Vote sur le rapport moral : **le rapport moral est « adopté » à l'unanimité.**

D – Elections du Conseil d'Administration pour un mandat de deux (2) ans

La liste des candidats est :

- BORGEOU Jean Henri (sortant)
- BRACCO Aldo
- COMPAIN Christian (sortant)
- GARAN James (sortant)
- GAULIER Maurice
- JOHNSON Steve (sortant)
- JOSSE Philippe
- KERFANT Hervé (sortant)

Les élections se font à main levée sur la liste présentée. Les résultats sont les suivants : Contre _nil_ ; Abstentions _nil_ ; Pour _unanimité_. La liste est donc élue. Le Conseil d'administration se réunira après la fin de l'Assemblée Générale pour élire le nouveau bureau de l'AOP. Voir en annexe le nouvel « Organigramme » pour 2004 / 2006.

E – Orientation de l'AOP au cours de l'exercice 2004/2005

L'assemblée générale commence la discussion concernant les orientations en passant la parole à Monsieur James Garan qui nous présente ses actions passées et nous propose un programme de voyages et visites pour 2004 / 2005 :

Le 26 février 2004

La visite des Grandes Ecuries du Château de Versailles, suivie d'un repas dans le restaurant « Le Chapeau Gris » ; puis l'après-midi la visite des « Grandes Heures du Parlement » dans le Château de Versailles (29 participants).

Du 31 Mai au 3 Juin 2004

Le voyage à Lyon a été organisé par Raymond Blanc (AOP) et J.P. Giroud (AOP) pour les Anciens et Amis d'ENTREPOSE dont la plus grande partie sont aussi membres de notre Amicale.

Le 9 Novembre 2004

La visite du Musée des Arts et Métiers, suivie d'un déjeuner dans le restaurant « Au Pays-de-Cocagne » (27 participants).

Propositions pour 2005

Il est donné ensuite lecture des résultats du sondage sur le désir de nos Amis pour les Sorties et Visites qu'ils souhaitent voir organiser en 2005 ; celui-ci est assez peu indicatif, et après une courte

discussion, il est décidé de proposer pour le voyage de l'automne le choix entre un voyage en Métropole (Alsace) ou à l'étranger (Italie) ; les réponses de nos Amis détermineront la destination.

Le voyage ENTREPOSE en Auvergne, précédemment annoncé, est confirmé, Jacques Lhuillier, qui l'organise, l'a bloqué. Un appel pour l'inscription parviendra au mois de Janvier.

Pas de décision pour les sorties de printemps et d'automne. Des propositions seront faites dès qu'un choix sera arrêté.

Il est rappelé que l'inscription pour le spectacle de la Garde Républicaine est limitée à 50 personnes. Les inscrits en plus seront mis sur liste d'attente. (47 inscrits à ce jour) il n'est pas possible de donner la date du spectacle, celle-ci sera communiquée par les services de la Garde.

Le Président se propose de réaliser une conférence sur les « Combustibles fossiles » au printemps 2005 [*nous vous tiendrons au courant par le « FLASH »*]

F – Visites AOP – Compte-rendu année 2004

Voir ci-dessus en G :

G – Voyages AOP - Compte-rendu année 2004

Le responsable « Voyages » Christian COMPAIN rappelle le voyage de Sardaigne réalisé du 3 au 10 septembre 2004 avec 9 participants en raison du désistement, pour raisons de santé, de plusieurs inscrits et qui s'étaient inscrits individuellement sur le même voyage en agence de voyages.

H – Publications AOP : Le « Flash » & le « Pélican »

James GARAN chargé de la rédaction du FLASH explique à nouveau le but de celui-ci : des informations succinctes ; mais aussi les modifications de résidences et les changements de numéros de téléphone fixe, de portable ou les adresses électroniques des membres de l'A.O.P. ; le Carnet de notre FLASH permet à l'ensemble de l'Amicale de partager les joies et les deuils de nos Amis.

Christian COMPAIN et Steve JOHNSON, les rédacteurs du PELICAN, sont félicités pour la qualité et l'intérêt de la publication avec une mention particulière pour le dernier numéro.

Tous les deux réaffirment leur attachement et leur dévouement au journal. Ils annoncent la continuation des comptes-rendus des Sorties (celui du voyage ENTREPOSE en CHAMPAGNE) et demandent à tous ceux qui ont des souvenirs ou des anecdotes de les mettre noir sur blanc et de leur faire parvenir pour que le PELICAN reste vivant.

I – Questions diverses

Le futur site « WEB » de l'AOP :

Notre ami, Monsieur Jean-Jacques nous explique le développement d'un site « WEB » tel que le propose La société IBM avec un « Webmaster », des « Auteurs » et des « Lecteurs ». Les gros ennuis sont :

- Achat de la licence ;
- Inscription des membres ;
- Hébergement du site ;

Après discussions, la création d'une commission pour l'étude de ce « site » est décidé. Les membres de la commission sont Messieurs

- GIRAUD Louis ;

- JOSSE Philippe ; (Rapporteur au Bureau)
- LABAL Raoul ;
- PIAZZA Jean-Marie ;
- SENNARD Jean-Jacques ;

(Pour les membres non présents à l'Assemblée Générale, s'ils veulent participer à cette commission, il leur faut prendre contact avec Mr Philippe JOSSE)

Le Bureau va définir à la commission son objet et un calendrier. Nous vous informerons par le Flash des progrès et conclusions de la commission.

L'ordre du jour étant épuisé, Le Président renouvelle ses vœux à tous et déclare, à 12h00, l'Assemblée Générale terminée et invite les Amis présents à se retrouver au cocktail de l'Amitié servi au bar du Club des Entrepreneurs avec les invités de l'AOP.

H – Organigramme AOP 2004/2006 : Conseil d'Administration et Bureau (en annexe)

Annexes :

- Conseil d'Administration et Bureau de l'A.O.P.
- Bilan 2003 / 2004 de l'AOP